


Разница между обычным прошедшим и Imperfeito
Ответы

Вчера вечером мы остались дома отдыхать. - Ontem à noite ficámos em casa para
descansar.
Кем ты хотел стать, когда был маленьким? — Я хотел стать космонавтом. - Quem
querias ser quando eras pequeno? - Queria ser astronauta.
Они жили в Москве с 2000 по 2005 год. - Viveram em Moscovo de 2000 até 2005.
Первая Мировая война началась в 1914 и закончилась в 1918 году. - A Primeira
Guerra Mundial começou em 1914 e acabou em 1918.
Когда я был молод, я четыре года прожил в Мехико. - Quando eu era jovem, vivi 4
anos em México.
Я видел преступника. Это был высокий блондин с голубыми глазами. - Eu vi o
criminoso. Era loiro e alto com olhos azuis.
Педру пришел домой, снял куртку, сел на диван и включил телевизор. - Pedro
chegou a casa, despiu o casaco, sentou-se no sofá e ligou a televisão.
В прошлом году я работала в школе (сейчас я работаю в другом месте) - No ano
passado trabalhei na escola.
Когда я жила в Порту, я каждую неделю ходила в театр. - Quando vivia no Porto,
todas as semanas ia ao teatro.
В субботу мы провели весь день с Алисой. - No sábado passámos todo o dia com a
Alice.
В прошлом году я несколько раз ездил в Южную Америку - No ano passado fui
várias vezes à América do Sul.
Когда Марку было 15, он носил рубашки в цветочек и слушал поп-музыку. -
Quando o Marcos tinha 15 anos, usava camisas as flores e ouvia música pop.
Коты убежали, когда увидели собаку. - Os gatos fugiram quando viram o cão.
Раньше в этом городе было спокойнее; не было столько людей и столько
машин.- Antigamente, a cidade era mais tranquila, não havia tantas pessoas e tantos
carros.
В детстве Бенедита была очень самостоятельная. Она сама мылась с утра,
убирала постель, завтракала и уходила в школу. - Na infância, a Benedita era muito
independente. De manhã, lavava-se sozinha, fazia a cama, tomava o pequeno-almoço e
ia para a escola.
В течение четырех лет Жоана была директором этого банка. - A Joana foi diretora
do banco durante 4 anos.
Цивилизация майя была очень мирной. - A civilização dos maia era muito pacífica.
Чем ты занимался до того, как мы познакомились? — Я изучал право. - O que
fazias antes de nós conhecermos? - Estudava direito.
Антониу уехал в Швейцарию в 2001. - O António foi para a Suiça em 2001.
Ацтеки употребляли в пищу кукурузу и бобы. - Os aztecas comiam o milho e o
feijão.
Раньше здесь были пальмы - Dantes, aqui havia palmeiras.
Я тебе пять раз звонила! Почему ты не брал трубку?! - Liguei-te cinco vezes! Porque
é que não atendeste?!
Раньше по выходным мы всегда ходили в кино - Costumávamos ir ao cinema aos
fins de semana.
Какая была погода вчера, когда ты проснулся? - Como estava o tempo quando
acosdaste?
Мои родители поженились, когда маме было 20, а папе 24 - Os meus pais casaram
quando a minha mãe tinha 20 anos e o meu pai - 24.
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